
概要版 

 

令和２年度第２回野洲市みどりの基本計画検討委員会会議録 

 

開催日時  令和２年１０月１４日（水） 

午後 ２時００分～３時３０分 

場  所  市役所本館２階 応接室 

出 席 者  委員全員出席 

傍 聴 者  あり 

 

 

１．開 会 

 

２．議 題 

（１）第１回検討委員会について 

（２）アンケート結果について 

（３）野洲市みどりの基本計画骨子案について 

 

審議結果 

市民アンケートと現行計画の検証結果の報告を行うとともに、改定みどりの基本計

画の骨子案について説明を行い、各委員からの意見をうかがった。 

防災に関する施策や道路緑化の取組、緑の活動への支援策などを計画に盛り込むこ

とに対して要望があり、今後、検討を行うこととなった。 

 

  



 

主な意見 

 

Ａ委員   アンケートでも、道路に緑が少ないとの意見が多い。道路に木を植える場所

がないとのことだが、可能なところには緑化をしていくことが望ましい。施策

に位置付けられないか。 

 

事務局   既存道路への新たな緑化は難しいと考えられるが、新規の道路整備にあたっ

ては緑化に努めたい。 

 

Ａ委員   防災に関するみどりの役割は大きく、施策の中にも見出しの一つとして位置

づけたほうが良い。特に公園は、災害時に最初に集まる場所なので、市民の安心

感を広げる意味でも必要である。 

 

Ｂ委員   アンケートで、自分の庭の緑化を進めたいとの意見が多いので、家庭への花

や苗の配布などの支援策があってもいいのではないか。緑化に対する指導だけ

ではなく、支援策についても検討してほしい。 

 

Ｃ委員   高齢化に伴い、樹木の管理が過大になってきている。植えるだけでなく、維

持管理に対する支援策も必要ではないか。 

 

委員長   この計画が絵に描いた餅にならないように、状況の変化に対する方針につい

ても触れたほうがいい。他都市の例も参考にしながら、実行力を高める工夫を

求めたい。 

 

委員長   市内で様々なみどりの活動がされているので、こうした活動の具体例を計画

の中に盛り込むなど、様々な場面で市民が参加できるような仕組み欲しい。 

 

Ｄ委員   今ある公園の活用策として、それぞれの機能分担と相互の情報発信を行う取

組も考えられるのではないか。 

 

委員長   地域ごとのニーズの違いに配慮した計画が必要ではないか。 

 

事務局   各委員の意見を参考にして、施策の検討を進めさせていただく。 

 

  



３．その他 

（１）今後のスケジュールについて 

参考３に基づき説明 

 

審議結果 

今後のスケジュールの説明を行った。次回委員会とパブリックコメントの間に、委員

への報告が必要であるとの意見が出された。 

 

主な意見 

 

委員長   第３回委員会で出された意見への対応結果について、パブリックコメントの

前に委員への確認が必要である。 

 

事務局   第３回で修正が入った場合には、各委員に資料を送付して意見を伺うという

対応を行いたい。 

 

４．閉 会 

 

以上 


